
Interviste ed Editoriali - 12/10/2020

Intervista di Sergio Saggini al Corriere di Viterbo
Per i l  Presidente di  Unindustr ia Viterbo necessario mettere al  centro
dell'economia viterbese il Distretto della ceramica e consolidare sempre di
più il rapporto con l'Università

Ascolto, imprese etiche e visione. Mettere al centro il distretto industriale di Civita Castellana e costruire una
collaborazione d'acciaio con l'Unitus per sostenere con ricerca e innovazione le aziende Sergio Saggini, neo
Presidente di Unindustria Viterbo, in questa intervista al Corriere di Viterbo affronta alcuni temi su cui già sta
lavorando. Dice Saggini: "Dobbiamo ascoltare il territorio, tutti i suoi attori: politici, istituzioni, parti sociali e
cittadini. Parallelamente dobbiamo riuscire a conciliare le realtà industriali con le responsabilità sociali. Generare
una ricchezza comune, questa è la cosa fondamentale"
 
Leggi l'intervista integrale
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